



10 Jahre PC Thüringen

Ende 2000 hatten neun Porsche Fahrer in Erfurt die Idee, in Thüringen einen Porsche Club zu gründen, und schon am 11.01.2001 fand die Gründungsversammlung statt.

An der Kennerntour zur Wasserkuppe nahmen damals 15 Porsche Fahrzeuge teil und ein Jahr später ging es im Sommer mit 18 Porsche zum Großglockner. Seit 2002 gehören ein Sommerfest, der monatliche Clubabend und die Jahresabschlussfeier traditionell zum jährlichen Veranstaltungsplan. Eine Tour nach München und zum Starnberger See sowie die Fahrt mit unseren Schätzchen nach Binz auf die Insel Rügen waren die Ziele der Folgejahre. Als Höhepunkt des Jahres 2005 fuhren wir die Ferry Porsche Memorial Tour auf den wunderbaren Bergstraßen, auf denen schon die legendäre Nr. 1 getestet wurde. 2006 und 2007 standen die Ausfahrten nach Südtirol und auf die Insel Usedom auf dem Programm. Auf dem Weg in den Süden Deutschlands machten wir 2008 einen Zwischenstopp bei der Porsche Deutschland GmbH. Das Ziel unserer Tour über den Schwarzwald, den Feldberg und den Rheinfluss war Lindau am Bodensee. 2009 führte uns der Weg dann wieder ins schöne, kurvige Südtirol. Im Sommer 2010 erkundeten wir Dresden. Die Besichtigung der Uhren Manufaktur Glashütte Original, die Stadtführung bei Nacht und die Rückreise durch das kurvenreiche Erzgebirge zur Augustusburg waren bei dieser Ausfahrt die Höhepunkte.

Auch im Jubiläumsjahr 2011 waren wieder schöne Events geplant, bei denen uns das Porsche Zentrum Erfurt wie immer tatkräftig unterstützte. Am Fahrsicherheitstraining auf dem Sachsenring und am Besuch des



Oktoberfests in München nahmen unsere Clubmitglieder zahlreich teil. Und auch die PCD Veranstaltungen und Porsche Europaparaden haben einige Clubmitglieder für sich entdeckt und planen diese im Terminkalender fest ein.

Was 2001 begann, hat sich in zehn Jahren zu einem starken Club mit über 70 aktiven Mitgliedern entwickelt. Porsche verbindet und lässt viele Freundschaften über das Fahrzeug hinaus entstehen. Zu diesem Anlass feierten wir im Juli unser zehnjähriges Bestehen mit einem schönen Sommerfest in Weimar. Wir werden auch weiterhin für Begeisterung der Marke Porsche sorgen.

Frank Scheinflug

